



L'attaquant camerounais Karl Toko Ekambi quitte le club saoudien d'Abha pour rejoindre Al Ettifaq lors de la dernière ligne droite du mercato. En contrepartie, le défenseur central Marcel Tisserand fera le chemin inverse et quittera Al Ettifaq pour rejoindre Abha.

Karl Toko Ekambi a connu des difficultés en sélection ces derniers mois, notamment lors de la récente Coupe d'Afrique des Nations (CAN) où le Cameroun a été éliminé en huitièmes de finale contre le Nigeria. Cependant, en club, l'attaquant de 31 ans a connu une période beaucoup plus fructueuse depuis son arrivée à Abha l'été dernier en provenance de l'Olympique Lyonnais. Il a marqué 7 buts et délivré une passe décisive en 17 matchs. Ses performances individuelles ont attiré l'attention de clubs de haut niveau.

Dans le cadre de cette transaction, Karl Toko Ekambi rejoindra Al Ettifaq, entraîné par Steven Gerrard. Les deux clubs ont trouvé un accord et son transfert devrait être officialisé dans les prochaines heures. Cette opportunité représente une progression pour le joueur, qui avait connu des difficultés en France avant son départ vers le Golfe.

En parallèle, Marcel Tisserand, le défenseur central de 31 ans et ancien capitaine de la République démocratique du Congo, quittera Al Ettifaq pour rejoindre Abha. Cette décision intervient dans le cadre de l'accord entre les deux clubs et marque un nouveau chapitre dans la carrière du joueur, qui n'a pas été rappelé en sélection depuis l'arrivée de Sébastien Desabre.